

Conférence sur l'addiction aux écrans.

le mardi 6 novembre à 20h30

à La MOTTE, salle des Bruyères.

Organisée par l'école Notre Dame de Lourdes.

Conférence animée par Danièle MERCIER.

Informations complémentaires au 02 97 56 75 80.

Cette conférence/débat est un thème d'actualité et plusieurs notions seront abordées, en laissant part belle aux questions du public. Elle est ouverte à tous mais réservée aux adultes. Dans une société où le virtuel a pris une place prépondérante, quelles peuvent en être les conséquences sur l'enfant ? Sans céder aux sirènes de la technologie ni à la panique face au monde numérique, il s'agit de mieux comprendre l'impact des écrans au cours de la vie de l'enfant.

La confrontation aux mondes virtuels et le vécu émotionnel qui y est associé, sera différent selon son stade de développement. En effet, au fur et à mesure qu'il grandit, et s'il est accompagné dans ses découvertes, il sera de plus en plus outillé pour faire face aux contenus qu'il perçoit.

Disposer de repères peut aider parents et professionnels à adapter la consommation des écrans à l'âge de l'enfant.